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MP cria verbas para pagar
Auxílio Brasil de R$ 400 em dezembro

A 
edição extra do 
Diário Oficial da 
União (DOU) de 
ontem trouxe o 

texto da Medida Provisória 
(MP) 1.076 de 2021, que an-
tecipa o pagamento do novo 
valor do Auxílio Brasil - pro-
grama social de distribuição 

de renda que substitui o an-
tigo Bolsa Família.  

O instrumento cria um 
benefício extraordinário que 
complementa as parcelas já 
previstas do Auxílio Brasil 
para o valor de R$ 400 divul-
gado pelo governo. A manobra 
ocorre devido à necessidade de 

promulgação da Proposta de 
Emenda à Constituição (PEC) 
dos Precatórios, que deverá 
ser fatiada e que possibilitará 
a alocação de recursos para o 
pagamento integral do Auxí-
lio Brasil.

Segundo o calendário de 
pagamentos já divulgado pela 

Caixa, os créditos relativos à 
parcela de dezembro do Auxí-
lio Brasil serão recebidos a 
partir da próxima sexta-feira 
(10).

Mais cedo, o presidente 
Jair Bolsonaro comentou 
sobre a PEC dos Precatórios 
e afirmou que o instrumento 

não é “calote”, mas uma forma 
viável de realocar dívidas em 
prol de uma revisão justa de 
benefícios sociais.

“[A PEC dos Precató-
rios] não é um calote, muito 
pelo contrário. É uma rene-
gociação, um alongamento de 
dívida para quem tinha mais 

de R$ 600 mil para receber do 
governo. É isso que nos per-
mite um saldo, um espaço, 
para potencializar com jus-
tiça o programa”, disse o pre-
sidente durante a cerimônia 
de assinatura da concessão de 
frequências do 5G no Palácio 
do Planalto.

Resolução indica 
INSS fixar teto 
de juros para 
empréstimo 
consignado

Licitação para 
bilhetagem de 
ônibus do Rio 
termina sem 
proposta

Estudantes da Faetec vão 
representar o Brasil em 
competição internacional

  A Prefeitura do Rio rea-
lizou a sessão de abertura de 
proposta para a concessão de 
um novo sistema de bilheta-
gem de transportes no muni-
cípio. Apesar de duas empre-
sas terem manifestado inten-
ção de participar, ambas deci-
diram não entregar os envelo-
pes, o que levou a Comissão de 
Licitação a declarar o encerra-
mento da sessão. A Secretaria 
Municipal de Transportes infor-
mou, por meio de nota oficial, 
que voltará a debater a questão 
com o mercado para entender 
eventuais adaptações que pos-
sam ser feitas no edital, antes 
de republicá-lo.

A escolha de uma nova ges-
tora da bilhetagem faz parte da 
estratégia da prefeitura para reor-
ganizar o sistema de transporte 
no município. No fim de novem-
bro, a Prefeitura do Rio obteve na 
Justiça a aprovação do efeito sus-
pensivo que impede a Riocard de 
participar da licitação da bilhe-
tagem digital. A Riocard é atu-
almente a controladora dos ser-
viços, mas em um dos primei-
ros atos de sua terceira gestão, 
o prefeito Eduardo Paes anun-
ciou que faria mudanças no sis-
tema, a fim de dar maior trans-
parência às contas.

A empresa que ficar res-
ponsável pela bilhetagem digi-
tal será responsável por con-
trolar o fluxo de passageiros e 
a arrecadação das tarifas. O edi-
tal do novo formato de bilhe-
tagem digital permite somente 
empresas que não fazem parte 
do sistema de transporte público 
na Região Metropolitana serem 
incluídas na licitação. A expec-
tativa é de que o serviço comece 
a partir do BRT.

Quatro estudantes da Escola 
Técnica Adolpho Bloch, uni-
dade vinculada à Faetec, em 
São Cristóvão, Zona Norte, 
irão representar o Brasil na final 
do 13º Concurso Internacional 
de Empresas Estudantis inti-
tulado Company Of The Year 
(Empresa do Ano), que pre-
mia os melhores projetos de 
toda América Latina. Os alunos 
do Ensino Médio Camille Cris-
tina, Elizeu Rodrigues, Enzo 
Gama e José Pedro fundaram 
uma miniempresa estudantil 
com o intuito de pensar e imple-
mentar projetos sustentáveis 
que, além de facilitar a vida da 
população, respeitam o meio 
ambiente em todas as etapas 
de produção. Assim nasceu a 

‘Naturalía’, como é chamada. 
Eles irão competir entre os dias 
7 e 9 de dezembro contra pro-
jetos de 10 países.

O objetivo da competição JA 
Company of the Year é criar uma 
vitrine exclusiva para a Junior 
Achievement e os alunos do 
ensino médio que se beneficiam 
do impacto do JA Company Pro-
gram. Esta celebração anual de 
sucesso, que está em sua 13ª edi-
ção, reúne projeto de 11 países, 
entre os dias 07 e 09 de dezem-
bro, com o objetivo de que os 
jovens demonstrem sua visão 
de negócios e espírito de empre-
endedorismo em um ambiente 
competitivo, envolvendo líderes 
de negócios, educação e políti-
cas, bem como a mídia.

O Diário Oficial da União 
publicou, ontem, a Resolução 
nº 1.345, de 6 de dezembro de 
2021, do Plenário do Conselho 
Nacional de Previdência Social, 
que recomenda Instituto Nacio-
nal do Seguro Social (INSS) 

fixar o teto de juros ao mês, 
para as operações de emprés-
timo consignado em benefício 
previdenciário, em 2,14%, e para 
as operações realizadas por meio 
de cartão de crédito, em 3,06%.

O documento indica também 

usar como referência, para rea-
juste do teto das operações de 
empréstimo consignado em bene-
fício previdenciário, os juros reais 
anualizados em relação ao Índice 
Nacional de Preços ao Consumi-
dor (INPC), de 16,10%.A reso-

lução institui ainda, no âmbito 
do Conselho Nacional de Pre-
vidência Social, Grupo de Tra-
balho para criação de Programa 
Permanente de Cidadania Finan-
ceira e Previdenciária, a ser finan-
ciado com recursos das institui-

ções financeiras que operam com 
empréstimos consignados, bem 
como para discussão de inicia-
tivas visando ampliar a trans-
parência, concorrência e redu-
ção de custos dos empréstimos 
consignados.

Alunos da 
Escola Técnica 
Estadual 
Adolpho Bloch 
competem 
contra 
projetos de 
10 países

Documento 
foi publicado 
no Diário 
Oficial da 
União
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Comitês científicos da prefeitura e 
estado não se reunirão mais amanhã

A 
reunião entre os 
comitês científicos 
municipal e esta-
dual do Rio não vai 

mais acontecer. A estratégia foi 
descartada, conforme anunciou 
na última terça-feira o gover-
nador do Rio, Cláudio Castro 
(PL), após almoço na Associa-
ção Comercial do Rio. Castro 
se reuniu na terça-feira com o 
secretário Alexandre Chieppe e 
determinou que o comitê cien-
tífico estadual proponha possi-
bilidades para a festa. A deci-
são final sobre o Réveillon será 
tomada em acordo com o pre-
feito Eduardo Paes, afirmou.  

Cláudio Castro falou na 
Associação Comercial na terça-
-feira que nada está definido a 
respeito do modelo a ser ado-
tado para o Réveillon. Nem o 
cancelamento da celebração 
está certo. “Cenas dos próxi-
mos capítulos. Isso os técni-
cos vão se reunir e é problema 
deles. A gente dá a ordem e 
eles têm que se virar pra achar 
como vão fazer. Se não, mando 
todo mundo embora e eu faço”, 
afirmou.

Castro lamentou que uma 
reunião do conselho científico 
em que os técnicos manifesta-
ram preocupação com a realiza-
ção da festa tenha sido vazada.

“A decisão final é minha e do 
Eduardo Paes. Infelizmente, foi 
vazada uma reunião do comitê 
estadual onde eles demonstra-
vam preocupação com a nova 
variante. A preocupação era 
pela falta de informação, que o 
mundo inteiro não tem. Sábado, 
o prefeito acabou tomando essa 
decisão.

Esperei baixar a tempera-
tura e combinamos de encon-
trar os comitês. (Depois) ali-
nhamos que cada um vai no 
seu comitê”, disse o governador.

Claudio Castro declarou na 
terça-feira que considera per-
mitir a realização de queima 
de fogos com reprodução de 
música eletrônica no Réveillon 
em Copacabana, na Zona Sul 
do Rio na festa de fim de ano. 
A orla deve ficar com estacio-
namento proibido para evitar 
aglomeração. A proposta está 
alinhada com um pedido feito 
por parte do prefeito Eduardo 
Paes para que o estado avaliasse 
junto ao seu comitê a viabili-
dade de manter a queima de 

fogos na virada de ano.
O governador inicialmente 

tinha sugerido que os Comitês 
Científicos do Governo e do 
Município do Rio se reunissem 
para discutir a viabilidade de 
festa. Mas, a decisão foi revista. 
Castro afirmou que orientaria 
o secretário estadual de Saúde 
Alexandre Chieppe para convo-
car o Comitê Científico. E que o 
prefeito Eduardo Paes, por sua 
vez, trataria do assunto com 
sua equipe. Uma determina-
ção sobre a festa de Réveillon 
deve ser definida nessa semana.

O prefeito do Rio, Edu-
ardo Paes, anunciou o cance-
lamento das festas de Réveillon 
no último sábado (4), após a 

divulgação da notícia de que 
parte dos técnicos especialis-
tas consultados pela Secreta-
ria Estadual de Saúde haviam 
desaconselhado a realização da 
festa. Mas, Paes e Castro têm 
conversado para pensar alter-
nativas para a celebração.

Em relação às festas parti-
culares, o governador sinalizou 
que serão permitidos eventos 
de até um milhão de pessoas. 
A atribuição para determinar 
os respectivos protocolos será 
municipal. Castro lembrou que 
há um surto de Influenza na 
capital e que se faz necessário 
ser prudente. “A Influenza tá 
lotando as clínicas. Temos que 
ter prudência e sermos equili-

brados”, ponderou.

Especialistas avaliam 
que festa é arriscada

A pesquisadora em Saúde 
e membro do Comitê de Com-
bate ao Coronavírus da UFRJ 
Crystina Barros afirma que a 
queima de fogos é um chama-
riz para multidões de acesso 
incontrolável. “Não é hora de 
esmorecermos. Vamos lembrar 
que esse tipo de evento abre as 
portas para um turismo que não 
tem controle de pessoas vaci-
nadas e que pode trazer varian-
tes do mundo, que podem pro-
vocar reinfecção. A mensagem 
correta neste momento é: vaci-
nem-se, mas sigam usando más-

cara e proteção”, afirmou a pes-
quisadora.

O pesquisador da Fiocruz 
Hermano Castro avalia que a 
queima de fogos pode oferecer 
risco para aumento de casos 
de covid-19 no Rio. “Nesse 
momento, ainda há um risco 
elevado em ter festas dessa 
natureza com milhões de pes-
soas, que certamente estarão 
sem máscara com as ameaças 
que a gente tem atualmente. 
Nós temos uma nova variante 
que ainda precisamos conhe-
cer qual será o caminho que a 
variante vai tomar, parece que 
a vacina pega, tem uma trans-
missibilidade maior, mas não 
sabemos o tamanho dela numa 
população vacinada como a 
nossa”, ponderou.

O sanitarista reforça que 
não atingimos 80% da popu-
lação vacinada. “ Todas essas 
incertezas nos coloca numa 
situação vulnerável. Com risco 
de haver um recrudescimento 
da doença pós-Réveillon. Acho 
que a gente não merece e não 
devemos correr esse risco. Já 
temos 615 mil mortes no Bra-
sil. Hoje, estamos com mortali-
dade controlada e em baixa em 
vários Estados e municípios. 

O Rio de Janeiro avançou 
bem com a vacina, mas uma 
festa como essa põe em risco 
isso tudo. Podem vir pra cá 
aqueles que não se vacina-
ram e tem essa nova ameaça 
do Ômicron. Acho que nesse 
momento é temeroso abrir 
a guarda e organizar festas 
com milhões de pessoas cir-
culando na rua”, afirmou Her-
mano Castro.

Incêndio em imóvel no Santo Cristo

Mulher morre em acidente 
no Centro do Rio

Butantan vai doar 400 mil doses
de vacina contra a gripe

Um incêndio atinge um gal-
pão na tarde de ontem, na rua 
Pedro Alves, nº 122, em Santo 
Cristo, Zona Portuária do Rio. 
O Quartel Central do Corpo de 

Bombeiros (QOCG) foi acio-
nado 12h21 para combater o 
ocorrido. Ainda não há infor-
mações sobre a causa do incên-
dio ou possíveis feridos no local.

Uma mulher morreu em 
grave acidente envolvendo um 
ônibus e uma moto na manhã 
de ontem, na altura do depósito 
do Detran, na Avenida Fran-
cisco Bicalho, Região Central 
do Rio. De acordo com o Cen-
tro de Operações Rio (COR), 
a colisão causou retenções no 
trânsito desde o acesso pela 
Avenida Brasil e o viaduto do 
Gasômetro.

O quartel do Corpo de Bom-
beiros do Centro foi acionado 
às 7h01. A vítima, que ainda 
não teve a identidade revelada, 
estava acompanhada do marido 
na garupa da moto quando caiu 
e foi atropelada pelo ônibus. 
O homem sofreu ferimentos 
leves e está recebeu apoio psi-
cológico no local do acidente. 
A Guarda Municipal e a Polí-
cia Militar estiveram no local.

O Instituto Butantan, em 
São Paulo, anunciou ontem 
a doação de 400 mil doses de 
vacina da gripe para a cidade 
do Rio de Janeiro, atendendo 
pedido da prefeitura muni-
cipal.

De acordo com o Butantan, 

as doses doadas chegarão ao 
Rio no máximo até amanhã.

Segundo a gestão Eduardo 
Paes (PSD), mais de 21 mil 
pessoas foram diagnostica-
das com Influenza H3N2 na 
cidade nas últimas três sema-
nas, mas a vacinação contra a 

doença está parada no muni-
cípio há seis dias por falta de 
vacinas enviadas pelo Minis-
tério da Saúde.

“O Instituto e o governo 
de SP vão fazer essa doa-
ção diante do surto da gripe 
Influenza que atinge os cario-

cas. A nossa visão é de soli-
dariedade e apoio ao prefeito 
do Rio de Janeiro para que a 
equipe dele possa iniciar ime-
diatamente a vacinação na 
cidade”, afirmou o governa-
dor de São Paulo, João Doria 
(PSDB).

A decisão final sobre o Réveillon será tomada em acordo com o prefeito Eduardo Paes

Vítima estava na garupa da moto

Imunizantes devem chegar até amanhã
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Divulgação

A Prefeitura de Duque de 
Caxias, através da Secretaria 
Municipal de Saúde, entregou, 
na última quarta-feira (02/12), 
um aparelho de videohisteros-
copia de última geração, que 
foi instalado no CRAESM – 
Centro de Referência e Aten-
ção Especializada à Saúde da 
Mulher, localizado em Xerém, 
no quarto distrito.

A histeroscopia ou video-
histeroscopia é um exame onde 
é introduzido, através do colo 
uterino, um instrumento fino de 
aproximadamente 5 mm (histe-
roscópio) que tem como obje-
tivo a avaliação da cavidade 
uterina, garantindo o diagnós-
tico mais preciso de patologias 
uterinas como miomas, póli-
pos, endometrite, câncer, entre 
outras. O exame tem duração 
de 10 a 20 minutos, é habitual-
mente realizado em consultório, 
não sendo necessária anestesia, 
com exceção de casos específi-

cos em que pode haver indica-
ção de anestesia local.

O prefeito Washington Reis 
participou da entrega do apare-
lho, acompanhado do secretário 
municipal de Saúde, Dr Daniel 
Puertas. Para o prefeito, a insta-
lação do aparelho vem melho-
rar ainda mais os serviços pres-
tados no município à saúde da 
mulher. “Estamos dando mais 
um passo importante no cui-
dado à saúde das mulheres de 
Duque de Caxias. Esse é um 
aparelho especializado e que 
estava sendo muito aguardado 
aqui no CRAESM, para dar 
seguimento a exames específi-
cos. Essa unidade tem sido um 
diferencial para as mulheres, 
oferecendo serviços e exames de 
última geração, como mamogra-
fia digital, densitometria óssea 
e ultrassonografias em geral. 
Aqui, em Duque de Caxias, a 
saúde da mulher importa!”, des-
tacou Washington Reis.

N
a direção da re-
tomada econô-
mica, a cidade 
de São Gonçalo 

conseguiu o segundo melhor 
resultado de outubro entre 
municípios situados no Les-
te Fluminense, com 532 pos-
tos de trabalho formais. Já no 
período de janeiro a outubro 
de 2021, o saldo de empregos 
da microrregião é de 13.178 
contratações. Neste cenário, 
São Gonçalo contribuiu com 
3.662 novos postos no perío-
do, o que corresponde a qua-
se 30% das vagas abertas em 
toda região. A conclusão da 
Firjan veio a partir da aná-
lise agregada de todos os se-
tores econômicos (indústria, 

comércio, serviços e agrope-
cuária) via plataforma Retra-
tos Regionais.

“Esses dados refletem o 
trabalho que estamos reali-
zando ao longo de todo o ano. 
Vamos seguir trabalhando para 
gerar mais empregos e man-

ter São Gonçalo no protago-
nismo não apenas do Leste 
Fluminense, mas de todo o 
Estado do Rio de Janeiro”, 
disse o secretário de Desen-
volvimento Econômico, Mar-
cio Picanço.

A análise específica da 

indústria mostra que, no acu-
mulado do ano, o setor registra 
saldo positivo de 3.648 vagas 
de trabalho formais. São Gon-
çalo (+920) representa um 
dos melhores resultados indus-
triais do Leste Metropolitano 
neste período.

“Esse resultado, além 
de mostrar recuperação 
dos empregos, indica que 
os empresários fluminen-
ses estão confiantes. É um 
marco importante, mas temos 
que continuar atentos a fato-
res que podem impactar essa 
retomada, entre eles as ques-
tões estruturais”, diz Rodrigo 
Santiago, presidente do Con-
selho Empresarial de Econo-
mia da Firjan.

A Secretaria de Assis-
tência Social, Cidadania e 
Mulher de Belford Roxo rea-
lizou na Estação Cidada-
nia, bairro Piam, um encon-
tro para discutir sobre o Dia 
da Mobilização dos Homens 
pelo Fim da Violência con-
tra as Mulheres. O público 
alvo foram os homens cola-
boradores do setor que tra-
balham na sede, equipamen-
tos e nas ruas. A palestra foi 
ministrada pelo coordenador 
do Centro de Referência de 
Atendimento ao Homem de 
Duque de Caxias, Paulo César 
da Conceição.

A secretária da pasta, 
Brenda Carneiro, destacou 
que o encontro foi para que 
cada vez mais esses homens 
fiquem atentos e possam mul-
tiplicar em suas casas ou pela 
rua tudo o que ouviram na 

palestra. “Precisamos cons-
cientizar esses homens para 
que acabe o machismo. Que 
as mulheres se sintam acolhi-
das e protegidas. Temos um 
equipamento voltado para 
esse tipo de demanda com 
uma equipe específica que 
presta atendimento huma-
nizado”, informou Brenda. 
“Sempre conhecemos alguém 
que possa estar passando 
uma orientação ou só uma 
fala mesmo. Além disso, 
ninguém nasce agressor, se 
torna por algum motivo em 
seu cotidiano”, destacou a 
coordenadora do Centro de 
Atendimento Especializado à 
Mulher, Ana Cristina.

Com o título “Como se 
constrói a violência dos 
homens contra as mulhe-
res”, Paulo César da Con-
ceição citou diversas varian-

tes da vida de um homem 
em diversos ambientes que 
contribuem para a constru-
ção da violência física, psi-
cológica, patrimonial, moral 
e sexual. “Essa não é uma 
data comemorativa, mas sim 
para nunca ser esquecida. 
Em 1989, em uma faculdade 
de engenharia no Canadá, 
um homem atirou somente 
nas 14 mulheres com a des-
culpa de que engenharia é 
coisa de homem. Por isso fri-
samos muito que o lugar da 
mulher é aonde ela quiser”, 
explicou Paulo.

Raphael Santana Rodri-
gues, 30 anos, que trabalha 
no Fundo Municipal da pasta 
e Alysson Sousa, 21, que atua 
no Cras Wona, participaram 
da dinâmica feita durante a 
palestra do Paulo. Eles des-
tacaram como um trabalho 

voltado para os homens a res-
peito da violência influencia 
no dia a dia. “Foi um bate-
-papo de conscientização e 
acredito que as pessoas vão 
sair com um nível melhor 
sobre o assunto e sabendo 
lidar com todos os tipos de 
violência que são encontradas 
próximo onde frequentamos 
e em locais públicos”, expli-
cou Raphael. “Já havia pego 
uma pauta parecida no mês de 
agosto no Cras onde traba-
lho. Hoje foi para acrescen-
tar mais informações. Meus 
olhos já estavam se abrindo 
para essa violência que está 
em uma escala alta, princi-
palmente em período pan-
dêmico. É sempre bom a o 
município informar cada vez 
mais os funcionários e pas-
sar a informação a diante”, 
completou Alysson.

São Gonçalo se 
destaca em criação de 
postos de trabalho

Esses dados refletem o trabalho que estamos 
realizando ao longo de todo o ano. Vamos seguir 
trabalhando para gerar mais empregos e manter 
São Gonçalo no protagonismo não apenas do Leste 
Fluminense, mas de todo o Estado do Rio de Janeiro.”

MARCIO PICANÇO, SECRETÁRIO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO

A palestra foi ministrada pelo coordenador do Centro de Referência de Atendimento ao Homem de Duque de Caxias, Paulo César da Conceição

Belford Roxo debate  
fim da violência contra a mulher

Rafael Barreto/PMBR

Duque de Caxias moderniza 
unidade do CRAESM em Xerém

Foi entregue um aparelho de videohisteroscopia de última geração
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Fotos: Divulgação

F
oi dado o pontapé 
inicial para os mo-
radores do bairro 
Santo Antônio, em 

Itaboraí, realizarem um so-
nho antigo: ganhar uma pra-
ça moderna e urbanizada. A 
obra é fruto da determinação 
do prefeito Marcelo Delaroli 
e as intervenções estão sen-
do executadas pela Secretaria 

Municipal de Serviços Públi-
cos (SEMSERP).

De acordo com o projeto, 
a praça vai ter playground, 
academia da terceira idade, 
além de área para prática de 
esportes. E para garantir o 
lazer com segurança, será 
feita a instalação de ilumi-
nação pública moderna. A 
nova área de lazer deve ficar 

pronta em seis meses, aten-
dendo a mais de 3 mil pes-
soas, que moram inclusive 
nos bairros vizinhos.

“Mais uma semana come-
çando com bênçãos pra Ita-
boraí e dessa vez os mora-
dores de Santo Antônio e 
região, são os contempla-
dos. As obras da nova praça 
foram iniciadas e em breve a 

população poderá contar com 
um novo espaço. A população 
merece essa área de recrea-

ção, moderna e segura para 
toda a família aproveitar. É 
claro que sozinho não chega-
mos a lugar algum, por isso 
agradeço a parceria de todos 
que estão firmes no propósito, 
colocando a mão na massa por 
Itaboraí”, comentou o chefe 
do Executivo itaboraiense.

A praça faz parte da polí-
tica de bem-estar e lazer, 

visando proporcionar a 
comunidade do Bairro do 
Bela Vista, com mais espa-
ços de lazer. Com estrutura 
acolhedora, para garantir o 
bem-estar da comunidade, 
o local, que antes não tinha 
utilidade, servirá agora, para 
o bate papo das pessoas, 
espaço de brincadeiras para 
crianças e outros.

A circulação de veículos 
pela RJ-140, em Arraial do 
Cabo, na altura da Prainha, 
passou novamente a ser per-
mitida na tarde desta terça-
-feira (7). O local estava com 
fluxo interditado desde o iní-
cio das obras de contenção 
da encosta, mirante e recu-
peração da rodovia, em abril 
deste ano.

Nos últimos oito meses, 
os moradores, turistas e visi-
tantes enfrentaram dificulda-
des com a entrada e saída da 
cidade, principalmente nos 
dias de chuva, na via alter-
nativa. A liberação da rodo-
via era um pedido constante 

da população.
Diferente do esperado, 

não haverá nenhum tipo de 
solenidade, nem presença de 
autoridades.

O prefeito de Arraial, 
Marcelo Magno, está em uma 
reunião na capital.

Ainda conforme o DER-
-RJ, a previsão para a conclu-
são da obra do mirante é no 
dia 15 de janeiro. “É impor-
tante ressaltar que a reali-
zação dos serviços depende 
sempre da estabilidade do 
tempo. Os dias chuvosos 
provocam atrasos no cro-
nograma previsto”, disse 
em nota.

Os alunos da Escola Muni-
cipal Ricardo Augusto Azeredo 
Vianna, em Duque de Caxias, 
venceram o campeonato de 
Robótica e Literatura da 15ª 
edição da Feira de Ciência, Tec-
nologia e Inovação do Estado 
do Rio de Janeiro (FECTI). Os 
estudantes apresentaram o pro-
jeto de pesquisa do dia 1º a 4 de 
dezembro, no formato online.

Muito feliz com a vitória 
dos alunos, o professor e orien-
tador do projeto de disciplina 
na unidade educacional, Dár-
cio Ranauro, explicou que o 
ensino de Robótica tem um 
papel significativo na educa-
ção atual. Ranauro esclareceu 
que os estudantes vivenciaram 
uma experiência pautada não 
só pela transversalidade como 
também pela prática da escrita 
significativa no exercício pleno 
de inúmeras linguagens.

“O processo de construção 
foi bastante enriquecedor para 
os alunos do 8º e 9º Anos de 
Escolaridade. Os estudantes 
do século XXl estão bastante 
inseridos nas novas tecnolo-
gias e a escola, ainda enrai-
zada no ensino tradicional. 
Através do projeto, podemos 
valorizar os conteúdos e aten-
der às necessidades e anseios 
dos estudantes. Estou muito 
feliz com o resultado e sonho 
ampliar o projeto para outras 
escolas da Rede Municipal de 
Ensino”, disse o professor Dár-
cio Ranauro.

Para a secretária de Edu-
cação, profª Roseli Duarte, as 
atividades diversificadas e o 
projeto de Robótica e Litera-
tura desenvolvidos na E.M. 
Ricardo Augusto Azeredo 
Vianna apresentaram uma 
proposta de ensino que vai 
ao encontro das expectativas 
dos alunos e docentes. Além 
disso, a gestora parabenizou 
a equipe da unidade educa-
cional pela conquista do pri-
meiro lugar no campeonato 
de Robótica e Literatura da 
XV FECTI. “Quero parabe-
nizar aos professores Dárcio 
Ranauro e Roberta Lima e aos 
alunos maravilhosos. Estão 
todos de parabéns pelo tra-
balho desenvolvido”, decla-
rou a secretária de Educação.

Itaboraí inicia obras de construção 
da praça no bairro Santo Antônio

A obra da nova área 
deverá ficar pronta 
dentro de seis meses.

Castração gratuita  
de cães e gatos tem 
vagas disponíveis em  
Cabo Frio e Macaé

O Programa RJPET 
100.000 Castrações, lançado 
no final de novembro pelo 
Governo do Estado do Rio de 
Janeiro, continua com vagas 
disponíveis para cães e gatos 
na Costa do Sol. A ação tem 
como objetivo castrar cães e 
gatos resgatados por proteto-
res independentes, ONGs e 
pessoas físicas.

Em Cabo Frio, na Região 
dos Lagos, e em Macaé, no 
Norte Fluminense, há dispo-
nibilidade para os animais em 
clínicas parceiras. O agen-
damento pode ser realizado 
até mesmo para a semana 
corrente.

A castração é um ato de 
amor e só proporciona bene-
fícios ao animal, diminuindo 

a chance de doenças, compor-
tamentos ruins, procriação 
desordenada, superpopula-
ção e abandono. Nas fêmeas, 
o procedimento ainda ajuda 
a evitar problemas como cân-
cer nas mamas, gravidez psi-
cológica, infecção no útero, 
entre outros. Nos machos, 
evita tumores nos testículos 
e próstata, diminui a agres-
sividade e evita fugas.

Segundo a Secretaria de 
Agricultura, Pecuária, Pesca 
e Abastecimento, a inicia-
tiva é essencial para reduzir 
o número de animais aban-
donados, ao diminuir nas-
cimentos não planejados e 
controlar o número de zoo-
noses.

O protetor independente 
terá que comprovar a ativi-
dade e pode castrar até oito 
animais por mês nas clínicas 
credenciadas. Pessoas físicas 
podem castrar apenas um no 
mesmo período. Já para as 
ONGs, varia de acordo com a 
quantidade de protetores que 
compõem o projeto. A previ-
são é que até o fim de 2022, 
100 mil cães e gatos sejam 
beneficiados com o projeto.

Iniciativa é aberta a toda 
população e tem objetivo 
ajudar no controle 
populacionais de 
animais abandonados.

PARA PARTICIPAR, BASTA QUE O INTERESSADO  
REALIZE O CADASTRO PELO SITE RJPET.COM.BR  

E CUMPRIR OS SEGUINTES REQUISITOS:

>> O animal precisará residir no Estado do Rio de Janeiro;
>> O animal deverá ter no mínimo 6 meses de idade;
>> O animal deverá ter no máximo 7 anos de idade;
>> Animais braquicefálicos não poderão ser castrados;
>> O animal deverá ter o peso mínimo de 3 kg e máximo de 25kg;
>> O animal deve estar em jejum absoluto (água e comida) por 
um período de 12 horas antes da cirurgia;
>> Se possível, dê banho no animal um dia antes do  
procedimento;
>> O animal não pode ter sido vacinado com menos de 21 dias da 
data do procedimento;
>> No dia da cirurgia, indicar ao veterinário caso o animal esteja 
fazendo uso de algum medicamento;
>> Fêmeas no cio, gestantes ou que estão amamentando não 
poderão ser castradas;
>> Cães (machos e fêmeas) devem ser levados com guias e  
coleiras. Caso sejam agressivos, usar focinheira;
>> Cães e gatos devem ter os dois testículos no saco escrotal;
>> O animal passará pela avaliação do veterinário antes da  
cirurgia, e caso ele julgue necessário, o animal não será castrado;
>> O responsável deverá levar uma cópia da identidade, CPF e 
comprovante de residência no dia da cirurgia; e
>> O responsável deverá permanecer na clínica veterinária 
durante todo o procedimento.

Alunos de 
Duque de 

Caxias vencem 
Campeonato 

da Feira 
Tecnológica

Trânsito na RJ-140, na Prainha, em Arraial do Cabo, é liberado

Circulação de veículos voltou a ser permitida na rodovia
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Traficante da Fallet é 
capturado no Santo Cristo
P

oliciais Unidade de 
Polícia Pacificado-
ra (UPP) Morro da 
Providência prende-

ram, através de informações 
passadas pelo Disque Denún-
cia (2253-1177), um homem 
apontado como traficante do 
Morro do Fallet. Identificado 
como Joaquim Benvindo de 
Souza Neto, o “Zoio”, de 23 
anos, ele estava foragido e foi 

detido na Rua Monte Alverne, 
no Santo Cristo, Zona Portu-
ária do Rio.

Segundo o Disque Denún-
cia, policiais do Grupamento 
Tático de Polícia de Proximi-
dade (GTPP II) abordaram 
dois suspeitos em um bar da 
região após uma denúncia. 

Eles foram levados para 
5ª DP (Centro) e, no local, 
apenas Joaquim permane-

ceu detido. Contra ele havia 
um mandado de prisão, expe-
dido pela 11ª Vara Criminal da 
Capita, pelo crime de associa-
ção para a produção e tráfico 
e condutas afins. 

Ele foi encaminhado para 
Seap, onde ficará à disposi-
ção da Justiça.

O Disque Denúncia recebe 
informações sobre a localiza-
ção de foragidos da Justiça, 

nos seguintes canais de aten-
dimento:
 Zap do Portal dos Procura-
dos: (21) 98849-6099
. (21) 2253 1177 ou 0300-
253-1177
. APP “Disque Denúncia RJ”
. Facebook/(inbox): https://
www.facebook.com/procura-
dosrj/,
. Https://twitter.com/PProcu-
rados (mensagens).

Imagens mostram 
guardas municipais 
agredindo camelô

Homem flagrado furtando 
carne em mercado

Foragido da Justiça
é preso em cemitério

da Baixada

Um homem foi preso em 
flagrante depois de furtar 1 
kg de carne em um supermer-
cado de São Pedro da Aldeia, 
na Região dos Lagos. Ele foi 
capturado por agentes da 125ª 
DP (São Pedro da Aldeia).

Segundo o relato de tes-
temunhas, o acusado com-
prou uma quantidade de carne 
moída, massa para lasanha, 
presunto e queijo, porém, ten-

tou sair com uma quantidade 
de contrafilé sem pagar, que 
estava escondida na mochila.

Ao ser flagrado, conforme a 
polícia, o homem tentou argu-
mentar dizendo que esqueceu 
a mercadoria na mochila. Ele 
já havia praticado o mesmo 
delito outras vezes.

O criminoso foi encami-
nhado para a 125ª DP, autu-
ado e preso.

Um vídeo que circula nas 
redes sociais mostra guardas 
municipais agredindo e arras-
tando um camelô até uma via-
tura e tentando imobilizá-lo 
com um “mata-leão”. O caso 
aconteceu durante ação de 
rotina de ordenamento urbano 
da Guarda Municipal (GM) na 
Taquara, Zona Oeste do Rio, e, 

segundo a instituição, o rapaz 
no vídeo havia xingado e ten-
tado agredir um dos agentes. 
O jovem, ainda não identifi-
cado, foi preso por desacato, 
resistência e lesão corporal. 
De acordo com representantes 
dos camelôs, houve excesso 
dos envolvidos, o que é apu-
rado pela GM. 

A ação de ordenamento 
urbano aconteceu nesta terça-
-feira, dia 7, e foi realizada 
pela Secretaria Municipal de 
Ordem Pública (Seop) com 
apoio da Guarda. O objetivo da 
operação integrada era fiscali-
zar diversas irregularidades na 
Taquara, incluindo os camelôs 
que trabalhavam sem licença.

Segundo a Guarda Munici-
pal, três homens tinham desa-
catado o efetivo com xinga-
mentos e o que aparece no 
vídeo deu socos contra um 
dos guardas. Ao tentar fugir, 
ele foi detido e resistiu a pri-
são, o que gerou a necessidade 
de imobilizá-lo até a viatura, 
de acordo com a instituição.

Um homem foragido da 
Justiça, que não foi identifi-
cado, foi preso saindo de um 
enterro, ontem, por agentes 
da Polícia Federal, em Duque 
de Caxias, na Baixada Flu-
minense. Ele era procurado 
desde o ano de 2018 pelos cri-
mes de tráfico internacional 
de drogas e organização cri-
minosa, após um mandado de 
prisão preventiva ser expedido 
pela 6ª Vara Federal Crimi-
nal do Rio. A ação ocorreu no 

âmbito da ‘Missão Redentor’.
O mandado de prisão foi 

cumprido por agentes da Dele-
gacia de Repressão a Drogas 
(DRE), após o recebimento de 
informações através do Dis-
que Denúncia.

O foragido foi capturado 
ao sair de um velório, que 
ocorreu no cemitério Nossa 
Senhora do Belém. Ele foi 
encaminhado ao sistema pri-
sional, onde permanecerá à 
disposição da Justiça.

Joaquim 
Benvindo foi 
encontrado 
através de 
informações 
do Disque 
Denúncia

Ele foi levado para a delegacia de São Pedro da Aldeia

Ele foi condenado por tráfico internacional de drogas
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PM acusado de matar baleiro
tem prisão preventiva decretada

A 
Justiça do Rio con-
verteu em preven-
tiva a prisão em 
flagrante do poli-

cial militar que atirou e matou 
o vendedor de balas Wilson 
Viana Almeida, de 55 anos. 
O baleiro foi atingido com um 
tiro no pescoço durante uma 
confusão envolvendo o mili-
tar, que não foi identificado, 
e funcionários de um bar, em 
Campo Grande, na Zona Oes-
te do Rio, no último domingo 
(5). A vítima chegou a passar 
por cirurgia no Hospital Mu-
nicipal Rocha Faria, mas não 
resistiu aos ferimentos e mor-
reu nesta terça-feira (7).

O caso foi registrado como 
homicídio na 35ªDP (Campo 
Grande) e as investigações 
seguem em andamento. A 2ª 
Delegacia de Polícia Judiciá-
ria Militar (DPJM) acompa-
nha o caso. O vendedor deixa 
seis filhos. Em vídeo nas redes 
sociais, uma das filhas lamen-
tou a morte.

“Se oferecessem todo o 
dinheiro do mundo para a 

PM é morto por 
criminosos com 
tiro na cabeça
em Anchieta

STF decide anular condenação de Cabral

Core captura ladrão de banco do Campo dos Afonsos
Um subtenente do 41ºBPM 

(Irajá) foi morto na manhã de 
ontem, durante um patrulha-
mento, na Avenida Nazaré, em 
Anchieta, na Zona Norte do Rio. 
Rogério da Silva Brandão, de 
58 anos, foi baleado na cabeça 
e socorrido ao Hospital Albert 
Schweitzer, em Realengo, na 
Zona Oeste. Segundo a corpo-
ração, ele foi levado à unidade 
em estado grave, mas não resis-
tiu ao ferimento. A PM lamen-
tou o ocorrido.

O PM foi atingido por um 
criminoso armado, em um veí-
culo. De acordo com testemu-
nhas, o atirador estava em um 
carro vermelho quando fez os 
disparos e fugiu. O clima na 
região é de tensão. Equipes 
foram enviadas ao local para 
reforçar o patrulhamento e rea-
lizar buscas pelo autor do crime.

Rogério estava na corpora-
ção há 26 anos. Ele deixa esposa 
e dois filhos. Muito abalados, 
ambos foram ao hospital para 
onde o policial foi levado e 
aguardam informações sobre 
a liberação do corpo. Segundo 
a Polícia Militar, apenas este 
ano, 53 policiais militares mor-
reram em situações violentas no 
estado, sendo 16 em serviço, 26 
na folga e 15 policiais inativos. 
Ainda não há informações sobre 
o enterro do agente.

A Segunda Turma do 
Supremo Tribunal Federal 
(STF) decidiu anular as deci-
sões do juiz federal Marcelo 
Bretas no curso da Operação 
Fatura Exposta contra o ex-
-governador do Rio, Sérgio 
Cabral. A decisão abre brecha 
para outros casos envolvendo 
o político. As informações são 
do jornal Folha de São Paulo.

A operação apurou desvios 
na secretaria de Saúde do Rio 
de Janeiro. No entedimento 
dos ministros, não há cone-
xão entre os desvios no setor 
com a corrupção apurada na 
secretaria de Obras, que foi 

alvo da Operação Calicute, 
na qual Cabral recebeu sua 
primeira condenação. 

“A Turma, por maioria, jul-
gou prejudicada a liminar e con-
cedeu a ordem de habeas cor-
pus para declarar a incompe-
tência do Juízo da 7ª Vara Fede-
ral Criminal do Rio de Janeiro 
para processar e julgar as ações 
penais relativas à Operação 
Fatura Exposta, Operação Res-
sonância e Operação S.O.S., 
determinando que os referidos 
feitos sejam livremente distri-
buídos na Justiça Federal do 
Rio de Janeiro. Prosseguindo, 
determinou que os autos deve-

rão ser remetidos ao juízo com-
petente, o qual deverá decidir 
sobre a convalidação, ou não, 
dos atos decisórios, tudo nos 
termos do voto do Relator, ven-
cido o Ministro Edson Fachin”, 
aponta a decisão.

Com isso, a condenação do 
ex-governador do Rio de Janeiro 
Sérgio Cabral Filho de 14 anos 
e 7 meses poderá ser anulada. 
Cabral está preso desde novem-
bro de 2016 e soma 399 e 11 
meses de prisão. A partir do 
novo entedimento da Corte, a 
defesa do ex-governador pode 
pedir reavaliação de outros 
casos semelhantes.

Policiais Civis da Core cap-
turaram, na manhã de ontem, 
um homem identificado como 
Sementinha, de 21 anos, no 
Hospital Geral de Nova Iguaçu. 

Ele foi baleado por um 
agente da Core ao realizar 
um assalto a uma agência do 
Banco Santander nesta última 
segunda-feira (06). O crime 

aconteceu na Avenida Mare-
chal Fontenelle, no Campo dos 
Afonsos.

Após ser baleado, Semen-
tinha fugiu do local, deixando 
para trás uma pistola impor-
tada, calibre .40, com kit rajada 
e numeração raspada. Também 
ficou pela calçada da agência 
bancária um grande rastro de 

sangue deixado pelo assaltante, 
que com o auxílio de comparsas 
conseguiu sair do local. 

Durante diligências das 
equipes da Core, em apoio à 33ª 
DP (Realengo) que investiga o 
crime, ele foi encontrado bale-
ado e recebendo atendimento 
médico no Hospital Geral de 
Nova Iguaçu. Ele havia rela-

tado aos médicos ter sido bale-
ado por criminosos na porta da 
cada da avó.

Entretanto, a investiga-
ção da Polícia Civil compro-
vou que Sementinha era um 
dos assaltantes procurados e a 
autoridade policial da 33ª DP 
representou por sua prisão no 
Plantão Judiciário, obtendo um 

mandado de prisão temporária 
contra ele. 

No hospital o acusado rela-
tou aos policiais detalhes da 
ação criminosa e informou, 
inclusive, que a pistola Glock 
apreendida havia sido empres-
tada por traficantes de drogas 
do Complexo do Chapadão para 
a prática do roubo.

gente, eu preferia ter meu 
pai aqui com a gente, porque 
meu pai era um ótimo pai, um 
ótimo amigo, uma ótima pes-
soa, querido por todo mundo 
(...) É muito difícil falar sobre 

tudo, porque é revoltante o 
que aconteceu com o meu pai. 
Meu pai sai para trabalhar e 
não volta. Deixou aqui todo 
mundo, minha mãe, meus 
irmãos. A gente não sabe o 

que fazer agora”, desabafou 
a filha.

Em entrevista ao RJ1 da 
TV Globo, a família da vítima 
se queixou da demora para 
o socorro do pai, que teria 

demorado por volta de uma 
hora.

“Demorou mais de uma 
hora para alguém socorrê-lo 
e, enquanto isso, as pessoas 
saquearam, roubaram tudo, 

não fizeram nada para ajudar 
o meu pai. Meu pai sangrou 
até a morte e a imagem dele 
não sai da cabeça. As pessoas 
ficaram mandando fotos, “o 
que está acontecendo com o 
seu pai?” Meu pai foi traba-
lhar, manda uma foto dele tra-
balhando e não morrendo”, 
relataram as jovens, que acre-
ditam que o vendedor ainda 
estaria vivo se a ajuda tivesse 
sido mais ágil.

“Foi crucial (a demora), 
porque ele sangrou até a morte 
e ele poderia estar aqui com a 
gente hoje, mesmo que sendo 
cuidado. Mas, a gente prefe-
ria cuidar do meu pai, do que 
estar indo enterrá-lo. Meu pai 
sempre fez de tudo pela gente 
e ele prometeu que as coisas 
iriam melhorar. Ele estava 
batalhando e trabalhando dia 
após dia, ele estava fazendo 
dobras, nem ia para casa, às 
vezes, para trabalhar mais e 
conseguir melhorar as coisas 
para a gente. Ele fazia de tudo 
pela gente. O coração não está 
aguentando”, lamentaram.

Wilson Viana foi atingido com um tiro no pescoço durante uma confusão envolvendo o militar

Rogério estava na 
corporação há 26 anos

A decisão abre brecha para outros casos envolvendo o político

Agentes da Core encontraram o criminoso em hospital da Baixada
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Os convidados foram pegos de surpresa com o 
adiamento do festão de casamento do jogador 
Douglas Costa, marcado para a noite de terça-
feira, no Copacabana Palace. A comemoração 
precisou ser adiada novamente porque o atleta 
está à disposição do Grêmio para o jogo decisivo 
contra o Atlético-MG na última rodada, na quinta-
feira, na Arena, às 21h30. A festa já tinha sido adiada 
em junho de 2020 por causa da pandemia.

Giovanna Ewbank, de 35 anos, roubou a cena na web.

A apresentadora compartilhou registros de tirar 
o fôlego nas redes sociais durante viagem com o 
marido, Bruno Gagliasso, 39, para as Ilhas Maldivas.

Curtindo dias de descanso sem a companhia 
dos filhos, Titi, Bless e Zyan, a loira ostentou seu 
corpaço escultural ao posar usando só a parte 
de baixo do biquíni. Em seu feed no Instagram, a 
atriz publicou uma sequência de registros fazendo 
topless deitada com um cenário paradisíaco 
ao fundo e deu close em seu bumbum.

CULTURA

HORÓSCOPO

Hoje você tem a possibilidade de uma visão muito profunda sobre 
a sua capacidade de criar o seu próprio mundo, e isso é mágico. 
Além disso, você está com uma força de liderança expressiva 
para fazer acontecer, deliberar e tirar da frente o que está te 
atrapalhando, conseguindo resolver as coisas.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Hoje é o dia em que você pode ter respostas positivas de ações 
anteriores. O dia pode trazer prosperidade e realizações. É preciso 
confiar e não ter medo de nenhum tipo de mudança que possa 
surgir, pois isso não vai tirar o que é seu. O que é seu está vindo!

TOURO
21 abr a 20 mai

Dia que traz muita capacidade de trabalhar, de colocar a mão 
na massa e de se colocar à disposição. Hoje você está disposto 
a ajudar e a realizar sem ter preguiça e sem fazer reclamações. 
É um dia em que você pode avançar e produzir muito.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Hoje você está com muita energia, por isso o dia pode ser muito 
disperso. É um dia em que é muito difícil chegar a conclusões a 
respeito das coisas e compreender que nada tem começo, meio e 
fim. Para hoje, o melhor a ser feito é deixar essa sua energia criativa 
chegar; para não torná-la uma energia agressiva, faça exercícios.

LEÃO
23 jul a 22 ago

Hoje é um dia estratégico. Sua mente está clara e você está 
conseguindo ver as situações de maneira sábia e assertiva. Você 
também pode se sentir muito autoritário(a), querendo que tudo 
saia do seu jeito. Para que as relações não fiquem tão difíceis, vale 
a pena planejar e olhar para a sua vida, tarefas e obrigações.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Hoje o dia traz desafios nos quais é preciso trabalhar a sua 
autoconfiança. Em todas as situações nas quais você perceber que a 
sua autoestima está baixa, você sentirá que este dia está muito pesado 
e as suas energias parecem estar sendo minadas. Pode ser um dia em 
que precisa descansar mais, dialogar e pedir ajuda, caso seja necessário.

LIBRA
23 set a 22 out

Dia que traz a necessidade de descansar, refletir e fazer uma 
parada estratégica para perceber se o que você está fazendo, 
pensando ou sentindo qual é mesmo o caminho certo. Pode 
ser um dia muito pautado por relações familiares e questões 
domésticas que devem ser resolvidas.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Hoje o dia promove para você muita conversa, diálogo, 
pequenas alegrias, encontros e também novidades com pessoas 
à sua volta. O dia também promete resoluções de situações que 
você estava aguardando há um bom tempo. Tudo isso traz para 
você felicidade e contentamento.

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Hoje é o dia em que você precisa repensar suas ações e 
seus hábitos. Pode ser um dia mais difícil para realizar algo, 
pois as coisas não fluem fácil ou rapidamente demais. É 
preciso mudar algumas atitudes para conseguir ter uma 
mudança real de postura.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

É preciso ter consciência da sua energia agressiva, do seu 
ímpeto de agir e de querer avançar. Sua mente e suas ações 
podem estar intensas demais e as pessoas à sua volta podem 
não estar na mesma energia. É importante ir devagar com essa 
ansiedade de querer que tudo seja resolvido no seu tempo.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Hoje é um dia em que você pode ficar um pouco mais triste, 
melancólico e saudosista, mas tudo isso pode se referir a um 
passado ou uma situação da qual você tenha saudade ou que 
está mal-resolvida. Pode ser um dia de resoluções amorosas, 
términos ou em que você precise tomar uma decisão difícil.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Dia em que você precisa ofertar bastante paciência com 
relação a tudo e a todos. É desafiador ter que compreender 
tantas situações diversas e não levar em conta as suas próprias, 
porque as pessoas podem não estar te entendendo, mas, em 
contrapartida, você precisa entendê-las.

PEIXES
19 fev a 20 mar

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES MUNDO DOS 

FAMOSOS

MULHER DE DOUGLAS COSTA 
EXCLUI PERFIL APÓS ATAQUES E 
CASAMENTO ADIADO PELA 2ª VEZ
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DE BIQUÍNI FIO DENTAL, GIOVANNA 
EWBANK FAZ TOPLESS E DÁ CLOSE 

NO BUMBUM NAS MALDIVAS

RIO SEDIA A 60ª FEIRA 
DA PROVIDÊNCIA

Fotos: Divulgação

V
alorizando o pas-
sado e caminhan-
do para o futuro. 
É dessa forma que 

a Feira da Providência chega à 
marca de sua 60ª edição. Ago-
ra, com a expertise de planeja-
mento, comercialização e pro-
dução da V3A, que selou um 
contrato de 10 anos com o Ban-
co da Providência, um dos prin-
cipais eventos socioculturais 
do país se apresenta ao públi-
co de cara nova.

Mais que uma feira, o 
evento se transforma em um 
festival de experiências diver-
sas, com programação reche-
ada de shows, apresentações, 
intervenções artísticas, games, 
aventura para a criançada, 
talks temáticos e muito mais. 
Tudo isso somado à sua pro-
posta original: uma viagem 
cultural por estados e países 
através da gastronomia, arte-
sanato, folclore e tradições. 
Um espaço com lazer para 
todas as idades conhecerem 
coisas novas, se divertirem e, 
de quebra, fazer o bem pra 
muita gente.

Criada por Dom Helder 
Câmara, em 1961, a Feira da 
Providência é um dos projetos 
filantrópicos pioneiros no país. 
Desde então, o evento segue 
como uma das principais fon-
tes de receita do Banco da Pro-
vidência, que desenvolve proje-
tos de capacitação profissional 
e geração de renda para milha-
res de pessoas em 30 comuni-
dades do Rio de Janeiro.

“Temos uma Providência 
de cara nova. Um evento mul-
ticultural que completa 60 anos 
repaginado e repleto de atra-
ções e novidades. Mais que 
uma feira para o carioca fazer 
as compras de fim de ano, evo-
luímos pra um festival multi-
cultural de experiências diver-
sas. Um espaço para passar um 

dia inteiro explorando, conhe-
cendo coisas novas e se diver-
tindo e, de quebra, fazendo o 
bem pra muita gente. A Provi-
dência é um festival cultural e 
também filantrópico, que deixa 
um profundo legado de trans-
formação social”, diz Felipe 
Nogueira, Head da vertical de 
cultura da V3A.

Mantendo os protocolos 
de segurança, a expectativa 
para 2021 é receber 30 mil 
pessoas durante os quatro 
dias de feira. São mais de 20 
mil m², reunindo mais de 100 
expositores e espaços temá-
ticos de diversas regiões do 
Brasil e do mundo. Em 2019, 
a Feira recebeu representan-
tes de 20 países e mais de 
10 estados, incluindo todas 

as regiões do Brasil. Agora, 
com assinatura da V3A e 
GL Events, o evento tem um 
grande incremento de expe-
riências para o público.

O espaço será dividido 
em dois setores: o “Brasil” 
e o “Mundo”. O Setor Brasil 
será composto por exposito-
res nacionais, separados pelas 
regiões Sul, Sudeste, Cen-
tro-Oeste, Nordeste e Norte, 
além de uma área formada 
por expositores artesanais, 
valorizando a produção local 
e os pequenos produtores. Já 
o Setor Mundo será formado 
por expositores internacio-
nais, agrupados por América, 
Europa, Ásia e África.

Entre as novidades a serem 
destacadas estão a Praça do 
Povo, uma praça central que 
será o principal local de con-
centração de público. No local, 
haverá performances, apresen-
tações e oficinas de aprendiza-
gem que refletem o espírito de 
brasilidade e nossos regionalis-
mos. A Praça é o ponto de par-
tida para explorar todo o res-
tante do evento.

Evento será realizado no Pavilhão 4 do Riocentro, de 16 a 19 de dezembro
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A tradicional Feira Rio 
Antigo, realizada todos os 
sábados na Rua do Lavra-
dio, que acaba de completar 
25 anos e receber o título de 
Patrimônio Imaterial Cultural 
do Estado do Rio, está com 
programação especial para a 
7ª temporada do projeto ‘Jazz 
na Feira’.

Além do Jazz na Feira, que 
tem levado ao espaço nomes 
da nova geração do jazz e da 
MPB, com a participação de 
personalidades ilustres do 
gênero, promove mais uma 
edição do evento Lavradio 
Literário, com atrações cul-
turais diversas. A ideia é que 
o projeto aconteça quinzenal-
mente.

Lavradio Literário
O novo evento, desta vez 

com o tema “As Sertanias 
do Brasil”, vai acontecer na 
Praça Emilinha Borba, das 
10h às 18h, com lançamento 
de livros, exposição de arte 
contemporânea com os artis-
tas Andreza Flor, Renato (@
antisocialsocialboy) e Michel 
Moreira, e vai contar ainda 
com leitura de poesias com 
Lay Akanni. As professo-
ras especialistas em estudos 
sobre o cangaço Anabelle Loi-

vos Considera (UFRJ) e Luit-
garde Oliveira Cavalcanti Bar-
ros (UERJ) dão palestra sobre 
“As Sertanias do Brasil”.

Entre os lançamentos, 
os livros “A Lua na Caixa 
d’água” & “Contos do Axé “, 
de Marcelo Moutinho (Editora 
Malê), e “Memórias Sangra-
das”, Ricardo Beliel (Editora 
Olhares), e “Okan: A Casa 
de Todos Nós “, de Luciana 
Nabuco (Editora Quase Oito).

Participam as livrarias 
Machado & Cia, Soluções 
Literárias, Livraria Caval-
canti e Gambiarra Livros, além 
das editoras Litteris, Pallas, 
Andrea Jakobsson, Mórula 
e Malê, com a curadoria de 
Marta Lemos e apoio da Asso-
ciação Polo Novo Rio Antigo. 

Jazz na Feira
Já o Jazz na Feira, que tem 

garantido um charme a mais à 
tradicional feira de antiguida-
des, acontece sempre às 16h. 
O evento chegou para garan-
tir a retomada das atividades 
musicais da cena carioca, 
através do fomento à arte, ao 
lazer e à economia criativa na 
região. 

No dia 11 de dezembro, 
o espaço recebe o pianista 
Marvio Ciribelli, que se apre-

senta com a cantora Sheila 
Sá em participação especial. 
No repertório, choro, samba, 
bossa nova e baião, com a 
liberdade do jazz. 

Uma edição natalina acon-
tece no dia 18 de dezembro: 
a apresentação inédita no 
Jazz na Feira traz a Cantada 
de Natal, com a Madrigal do 
Villa juntamente com a Uni-
jazz Brasil.  “Neste dia, as can-
ções Natalinas celebram a vida 
e levam uma mensagem de 
amor e amizade a todos os fre-
quentadores da feira e apre-
ciadores do Jazz”, comenta 
Mônica Silva, idealizadora do 
projeto e produtora.

A Feira Rio Antigo vai 
das 10h às 19h, com barra-
cas que oferecem produtos 
diversos, de móveis a rou-
pas e acessórios até obje-
tos de decoração. E o clima 
fica ainda mais descontraído 

com a exposição dos lojistas, 
antiquários, expositores e dos 
bares e restaurantes locais – 
onde o público pode apro-
veitar para tomar uma caipi-
rinha, petiscar ou almoçar –, 
que colocam mesas e cadei-
ras ao ar livre. Vale ressal-
tar, em tempo de pandemia, 
que todos estão obedecendo 
as Regras de Ouro da Prefei-
tura do Rio.

A Feira Rio Antigo acon-
tecia todo primeiro sábado de 
cada mês, enchendo as ruas da 
Lapa de turistas, moradores e 
passantes para aproveitar o dia 
no local, passeando pelas bar-
racas e bares. Devido a pande-
mia, e com o intuito de seguir 
as medidas protetivas de com-
bate à covid, a associação res-
ponsável conseguiu junto à 
Prefeitura a autorização para 
realizar a feira semanalmente. 
Agora, todos os sábados a Rua 
do Lavradio recebe a Feira 
Rio Antigo, com o intuito de 
espaçar o público e diminuir o 
número de expositores. A rua 
centenária, que abriga casa-
rões históricos, bares, antiquá-
rios e casas de shows, oferece 
uma programação descontra-
ída para quem quer conhecer 
a história da cidade e se diver-
tir sem gastar nada.

RIO DE JANEIRO, QUINTA-FEIRA, 9 DE DEZEMBRO DE 2021 CULTURA

dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES

SERVIÇO
Feira Rio Antigo

Rua do Lavradio

Todos os sábados,  
das 10h às 19h
Tel.: 98207-0222

Fotos: Divulgação

O 
Grêmio Recre-
ativo Escola de 
Samba Portela 
agora é Patrimô-

nio Imaterial do Estado do Rio 
de Janeiro. É o que prevê a Lei 
9505, sancionada pelo gover-
nador Cláudio Castro e publi-
cada na segunda-feira (6/12) 
no Diário Oficial. A medida 
tem como finalidade a pre-
servação cultural do samba, 
da música e da história, bem 
como a divulgação do local 
dos ensaios da azul e branco.

“As escolas de samba já são 
patrimônio cultural da cidade, 
com seus desfiles atraindo 
milhares de pessoas à Sapu-
caí todos os anos. Reconhecer, 
agora, a Portela como patrimô-

nio imaterial do Estado do Rio 
de Janeiro corrobora a impor-
tância da cultura para o nosso 
estado. Além disso, a azul e 
branco de Madureira é a mais 
antiga escola de samba em ati-
vidade permanente nos dias 
de hoje”, destaca o governa-
dor Cláudio Castro.

A Majestade do Samba — 
como também é chamada — é 
referência do Carnaval carioca 
e celeiro de grandes composi-
tores, sendo a única escola que 
participou de todos os desfi-
les na cidade. Também é parte 
integrante dos roteiros turís-
ticos de quem visita a capital 
fluminense. A lei é derivada de 
proposta do deputado Dioní-
sio Lins (PP).

PORTELA AGORA É PATRIMÔNIO 
IMATERIAL DO ESTADO DO RIO

A medida tem como finalidade a preservação cultural do samba, da música e da história

Eles estão há quase 40 
anos na estrada e com inú-
meros sucessos lançados 
neste período. O grupo 
Katinguelê será a próxima 
atração do ‘Trilha do Nosso 
Jeito’, projeto musical da cer-
veja Crystal em parceria com 
o R7. O show ocorre hoje, 9 
de dezembro, às 21h20, nas 
redes sociais da Record TV e 
do portal R7 com a possibi-
lidade dos internautas par-
ticiparem enviando mensa-
gens via chat.

Katinguelê apresenta 
desde o ano passado o mais 
novo trabalho do grupo inti-
tulado “Katinguelando”, um 
projeto que reúne várias 
músicas do famoso “lado B” 
do grupo e algumas canções 
de amigos que também tive-
ram cadeira cativa na histó-
ria da banda.

Juntos desde a pri-
meira formação, Udi, Téo e 
Mário viveram muitas his-
tórias, nunca perderam a fé 
e sempre seguiram unidos 
para que a banda conquis-
tasse ainda mais o respeito 
do público. Em 2017 eles 
acolheram de braços aber-
tos o cantor, compositor e 
instrumentista Gui Taliatti. 
Desde então, o grupo vem 
apostando e gravando suas 
composições como: “Segue 
o Baile, Mozão”, “Volta 
pra Casa” e “Shortinho de 
Cinema”, disponíveis em 

todas as plataformas digi-
tais com números relevantes.

Sucessos como “Um doce 
Sabor”, “Bem no Íntimo”, 
“Cilada”, “Corpo Lúcido”, 
“Pra gente matar a saudade”, 
“No Compasso do Criador”, 
“Recado a minha amada”, 
“Mundo dos sonhos”, “Apai-
xonadamente”, “Inarai”, “Só 
mesmo o teu amor” são 
alguns dos hits que ficaram 
eternizados na memória dos 
fãs e também estão presen-
tes no repertório do grupo 
até hoje.

Oportunidade para novos 
artistas – Uma das principais 
atrações do programa con-
tinua. O quadro ‘Produtor 
Crystal’, que tem o objetivo 
de apoiar e incentivar novos 
talentos e apresentar nomes 
independentes da música. As 
inscrições estão abertas no 
canal do Trilha do Nosso 
Jeito, no R7. Os interessa-
dos precisam entrar no portal 
e compartilhar seu material 
de trabalho (www.r7.com).

Uma curadoria vai eleger 
os cinco melhores que vão 
compor a playlist Especial 
do Trilha do Nosso Jeito. Os 
vídeos serão exibidos indivi-
dualmente, acompanhados 
de um perfil de cada artista 
selecionado. O conteúdo 
também vai para a página 
principal do R7, além de ser 
divulgado nas redes sociais 
do portal.

Grupo Katinguelê é a 
próxima atração do 

“Trilha do Nosso Jeito”

Com shows online toda quinta-feira, Cerveja Crystal e R7 terão 
em sua programação a apresentação do projeto Katinguelando

Feira Rio Antigo: Lavradio Literário e 
início da 7ª temporada do ‘Jazz na Feira’

Gratuito, 
o evento 
acontece 
todos os 
sábados, às 
16h, na Rua 
do Lavradio, 
agora 
Patrimônio 
Imaterial 
do Rio
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O 
governador do Rio 
de Janeiro, Cláu-
dio Castro (PL), 
publicou o Decre-

to 47858/21, no Diário Oficial 
desta terça-feira, 7, autorizan-
do a Secretaria da Polícia Mi-
litar iniciar o procedimento 
administrativo para chamar 
568 aprovados no concurso de 
2014 para ingressarem no Cur-
so de Formação de Soldados.

A convocação ocorre 
em cumprimento à Lei 
9.494/2021, que a Assem-
bleia Legislativa do Estado do 
Rio de Janeiro (Alerj) promul-
gou na última quarta-feira, 1º. 
O deputado Bruno Dauaire 
(PSC), autor da proposta 
junto com Rodrigo Amorim 
(PSL), Martha Rocha (PDT) 
e outros 12 deputados, come-
morou a publicação e a justiça 
que será feita após sete anos 

de espera.
“Tem sido uma luta antiga 

e incansável. Ano passado, 
quando presidia a Comissão 
de Servidores da Alerj, conse-
guimos a convocação de 400 
candidatos. Agora, mais 568 
homens e mulheres que lutam 
pelo seu direito vão vestir a 
farda da PMERJ. São sonhos 
realizados e, consequente-
mente, caminhamos para 
diminuir o déficit na corpo-
ração e melhorar o policia-
mento do nosso estado”, afir-
mou Bruno Dauaire.

Conforme a lei, o governo 
está autorizado a chamar os 
aprovados que, na data final 
de inscrição, tinham até 35 
anos. A partir disso, ficam 
revogadas as disposições do 
edital do concurso, que tra-
ziam como requisito a idade 
de até 30 anos na inscrição.

RIO DE JANEIRO, QUINTA-FEIRA, 9 DE DEZEMBRO DE 2021SERVIÇO

A Fundação Mudes ofe-
rece, nesta semana, 359 
vagas de estágio, nos níveis 
superior, médio e técnico, com 
valores de bolsa-auxílio que 
chegam a R$ 2 mil. 

Vagas de estágio
Para se candidatar, basta 

acessar o site. As carreiras 
do ensino superior com o 
maior número de vagas são: 
Comunicação Social (47), 
Engenharia (44), Administra-
ção (37), Ciência da Compu-
tação (28), e Marketing (15). 
Ainda há vagas para cursos 
como Arquitetura e Urba-
nismo, Biomedicina, Ciên-
cias Contábeis, Direito, Far-
mácia, Letras, Medicina Vete-
rinária, Sistemas de Informa-
ção e muito mais.  Há chan-
ces para estágio no ensino 
médio também: 21 no total, 
sendo cinco para pessoas com 
deficiência.

Além delas, oportunidades 
para cursos técnicos somam 51 
vagas. As principais são em téc-
nico em Administração (12) e 
técnico em Mecânica (8), mas 
há vagas também para técnico 
em Mecatrônica, técnico em 
Eletroeletrônica, técnico em 
Turismo, técnico em Estrutu-
ras Navais, técnico em Segu-
rança do Trabalho, entre outras. 

Dúvidas dos candidatos 
sobre a seleção podem ser 
tiradas através de mensagem 
enviada por e-mail (gedip-
cal@mudes.org.br) ou pelo 
Fale Conosco do site, Face-
book ou Instagram.

Polícia Militar vai convocar 568 
aprovados no concurso de 2014

Agora, mais 568 homens e mulheres que lutam pelo seu direito vão vestir a 
farda da PMERJ. São sonhos realizados e, consequentemente, caminhamos para 
diminuir o déficit na corporação e melhorar o policiamento do nosso estado.”

BRUNO DAUAIRE, DEPUTADO

No município do Rio, a 
Secretaria Municipal de Tra-
balho e Renda captou mais 
594 oportunidades de emprego 
nesta semana. A lista inclui 60 
vagas para auxiliar de serviços 
gerais, 50 para atendente de lan-
chonete e 40 para a função de 
doméstica. Ainda há oportuni-
dades para atuação na área de 
serviços nas funções de gerente 
de restaurante, chefe de cozi-
nha, auxiliar de cozinha, aju-
dante de confeiteiro, cumim 
e garçom.

Para os profissionais com 
deficiência foram captadas 30 
vagas para atendente de farmá-
cia, 20 para repositor e 20 para 
atendente barista, entre outras. 
Para concorrer, o interessado 
deve enviar currículo para o 
e-mail vagas.smte@gmail.com 
ou comparecer a um dos cen-
tros municipais de emprego que 
ficam na Tijuca (Rua Camara-
gibe, 25) e Jacarepaguá (Ave-
nida Geremário Dantas, 1400 
– sala 102).

Já para as oportunidades 
destinadas aos trabalhado-
res com deficiência, é preciso 
enviar o currículo para o e-mail: 
vagaspcd.smte@gmail.com ou 
comparecer no posto de traba-
lho Ciad Mestre Candeia (Ave-
nida Presidente Vargas, 1997).

Prouni: documento  
que comprova renda 
pode ser excluído

Claudia Costin, diretora do Centro de Excelência e Inovação em 
Políticas Educacionais da FGV, contesta o argumento do governo

O presidente Jair Bolsonaro edi-
tou medida provisória que libera a 
participação no Programa Univer-
sidade Para Todos (Prouni) de alu-
nos de baixa renda de escolas priva-
das que não tiveram bolsa. Antes, a 
participação só era permitida para 
quem estudou em escola pública ou 
teve bolsa integral em instituições 
particulares. O texto foi publicado 
ontem no Diário Oficial da União. 
O MEC poderá dispensar a apresen-
tação da documentação que com-
prove a renda familiar mensal do 
estudante, “desde que a informa-
ção possa ser obtida por meio de 
acesso a bancos de dados de órgãos 
governamentais”.

O presidente Jair Bolsonaro edi-
tou medida provisória que libera 
a participação no Programa Uni-
versidade Para Todos (Prouni) de 
alunos de baixa renda de escolas 
privadas que não tiveram bolsa. 
Antes, a participação só era permi-
tida para quem estudou em escola 
pública ou teve bolsa integral em 
instituições particulares. O texto foi 
publicado ontem no Diário Oficial 
da União. O MEC poderá dispen-
sar a apresentação da documenta-
ção que comprove a renda familiar 
mensal do estudante, “desde que 

a informação possa ser obtida por 
meio de acesso a bancos de dados 
de órgãos governamentais”.

A MP modifica o cálculo de 
vagas de cotas para negros, indí-
genas e pessoas com deficiência. A 
conta para determinar a quantidade 
de bolsas deve ser feita com base 
no percentual mínimo de pessoas 
autodeclaradas pretas, pardas ou 
indígenas; ou de pessoas com defi-
ciência, separadamente, na popu-
lação de cada unidade federativa 
do país. Na regra anterior, o cál-
culo era feito a partir da soma de 
todos esses grupos na população.

Em sua conta no Twitter, Fer-
nando Haddad, que era ministro da 
Educação quando o programa foi 
criado, disse que “Bolsonaro começa 
a destruir” o Prouni com a MP.

Claudia Costin, diretora do Cen-
tro de Excelência e Inovação em 
Políticas Educacionais da FGV, con-
testa o argumento do governo de que 
havia ociosidade de vagas e lembra 
que estudantes de baixa renda de 
escolas privadas já contam com o 
Fies para entrar na universidade. 
Outro problema apontado por ela 
é o afrouxamento das regras para 
comprovação de renda, que pode 
favorecer fraudes.

A Secretaria de Estado de 
Trabalho e Renda (Setrab) 
captou, esta semana, 1.007 
novas oportunidades de tra-
balho, que são disponibili-
zadas por meio do Sistema 
Nacional de Emprego (Sine). 
Na Região Metropolitana são 
833 vagas, incluindo 220 des-
tinadas exclusivamente a 
pessoas com deficiência. O 
grande destaque da região 

está na oferta de 285 chan-
ces para operador de tele-
marketing, com exigência do 
ensino médio completo. No 
Centro-Sul Fluminense, 23 
oportunidades. Destas, 20 
vagas para pessoas com defi-
ciência, na função de auxiliar 
de linha de produção.

Para quem mora em Man-
garatiba, na Costa Verde: 
cinco oportunidades de tra-

balho, exclusivas para pes-
soas com deficiência, na 
função de auxiliar de servi-
ços de copa. Para a Baixada 

Litorânea: 11 vagas, com 
exigência de ensino funda-
mental completo, também 
destinadas exclusivamente 
para pessoas com deficiên-
cia. No Médio Paraíba estão 
sendo oferecidas 61 oportu-
nidades para funções como 
eletricista, açougueiro, far-
macêutico, entre outras. E 
quem mora em Teresópolis, 
na Região Serrana, pode con-

correr a uma das 74 vagas 
disponibilizadas. Entre elas, 
22 para repositor de merca-
dorias.

Para se inscrever ou atu-
alizar o cadastro no Sine, 
é necessário ir a uma uni-
dade do Sistema Nacional 
de Emprego levando docu-
mentos de identificação civil, 
carteira de trabalho, PIS/
PASEP/NIT/NIS e CPF.

SMTR 
disponibiliza 
594 chances 
de emprego

Mudes oferece 
359 vagas 
de estágio

Setrab abre 1007 novas oportunidades de trabalho

Na Região 
Metropolitana 
são 833 vagas
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Rebeca Andrade e Isaquias 
Queiroz conquistam 

Prêmio Brasil Olímpico
A

pós um ano de 
2021 repleto de 
conquistas (com 
os ouros olímpico 

e mundial) Rebeca Andrade foi 
escolhida nesta terça-feira (7) 
como a Melhor Atleta do Ano 
do Prêmio Brasil Olímpico en-
tre as mulheres, superando ou-
tras duas medalhistas nos Jo-
gos de Tóquio: Ana Marcela 
Cunha (maratona aquática) e 
Rayssa Leal (skate).

Entre os homens a con-
quista ficou com Isaquias 
Queiroz (canoagem), que 
bateu o primeiro medalhista 
de ouro olímpico do surfe Ítalo 
Ferreira e Hebert Conceição 
(boxe). Com a vitória alcan-
çada no palco do Teatro Tobias 

Barreto, em Aracaju, o baiano 
se tornou o maior vencedor da 
história do prêmio, com qua-
tro conquistas.

 Prêmio da Galera
Quem também brilhou foi 

a jogadora de vôlei Fernanda 
Garay, que foi escolhida como 
Atleta da Torcida. A atleta, que 
teve atuação de destaque na 
conquista da prata pelo Brasil 
nos Jogos de Tóquio, venceu 
uma eleição entre 20 concor-
rentes que contou com mais 
de 400 mil votos.

Troféu Adhemar Ferreira
Outra homenageada da 

noite foi a ex-jogadora de bas-
quete Janeth Arcain, que rece-

beu o Troféu Adhemar Ferreira 
da Silva, concedido às perso-
nalidades esportivas detento-
ras de valores que marcaram 
a vida e a carreira do saltador 
(ética, espírito coletivo, efi-
ciência técnica e física, res-
peito ao próximo e compa-
nheirismo).

Técnicos
Além dos atletas foram 

premiados os técnicos. O 
COB escolheu os seis treina-
dores campeões na Olimpí-
ada do Japão: Fernando Pos-
senti (maratonas aquáticas), 
Francisco Porath (ginástica 
artística), Javier Torres (vela), 
Lauro Souza (canoagem velo-
cidade) e Mateus Alves (boxe) 

nas modalidades individuais 
e André Jardine (técnico da 
seleção brasileira de futebol) 
nas coletivas.

Hall da Fama
Um pouco antes do iní-

cio da premiação foi reali-
zada a cerimônia de entrada 
no Hall da Fama de quatro 
nomes: Magic Paula, campeã 
mundial de basquete em 1994 
e prata nos Jogos Olímpicos 
Atlanta 1996, Sebastián Cuat-
trin, 11 medalhas em Jogos 
Pan-americanos na canoagem 
velocidade, Adhemar Ferreira 
da Silva, bicampeão olímpico 
no salto triplo, e Tetsuo Oka-
moto, primeiro medalhista 
olímpico da natação brasileira.

Futsal: Seleção masculina é convocada para treinos em São Paulo
O técnico Marquinhos 

Xavier convocou nesta terça-
-feira (7) a seleção mascu-
lina de futsal para um perí-
odo de treinos na cidade pau-
lista de Sorocaba entre os dias 
12 e 20 de dezembro. Esta é 
a segunda oportunidade na 
qual a equipe se reúne após 
a conquista do terceiro lugar 
na Copa do Mundo, disputada 
na Lituânia.

Nesta convocação foram 
chamados tanto atletas que 
atuam no exterior como no 
Brasil, com exceção dos que 
defendem Cascavel e Mag-
nus Futsal, finalistas da Liga 
Nacional de Futsal (LNF). A 
decisão da competição nacio-
nal será transmitida, a par-
tir do próximo domingo (12), 
pela TV Brasil. Jogadores dos finalistas da LNF não foram chamados pelo écnico Marquinhos Xavier 

CONVOCADOS
 
Goleiros: Willian - Join-
ville e Françoar - Minas 
Tênis Clube.
Fixos: Marlon - Palma 
- ESP, Léo Santana - El 
Pozo - ESP e Allan - Atlé-
tico Erechim.
Alas: Valério - El Pozo 
- ESP, Marcênio - Bar-
celona – ESP, Matheus 
-Barcelona - ESP, Dyego 
- Barcelona - ESP, Pito - 
Barcelona - ESP e Arthur 
- Benfica - POR.
Pivôs: Ferrão - Barce-
lona - ESP, Rocha - Car-
los Barbosa e Rafael 
Santos - El Pozo – ESP.

VENCEDORES POR MODALIDADE

Atletismo - Alison dos Santos
Badminton - Ygor Coelho  
Basquete 3x3 - Fabrício Veríssimo
Basquete 5 x 5 - Clarissa dos Santos
Beisebol - Thyago Vieira
Boxe - Hebert Conceição
Canoagem Slalom - Ana Sátila
Canoagem Velocidade - Isaquias Queiroz
Ciclismo BMX Freestyle - Eduarda Bordignon
Ciclismo BMX Racing - Renato Rezende
Ciclismo Estrada – Vinícius Rangel
Ciclismo Mountain Bike - Henrique Avancini
Ciclismo Pista - Wellyda Rodrigues
Desportos na Neve - Michel Macedo
Desportos no Gelo - Nicole Silveira
Escalada Esportiva - Felipe Ho Foganholo
Esgrima - Nathalie Moellhausen
Futebol - Richarlison
Ginástica Artística - Rebeca Andrade
Ginástica de Trampolim - Camilla Gomes
Ginástica Rítmica - Duda Arakaki
Golfe - Alexandre Rocha
Handebol - Bruna de Paula
Hipismo Adestramento - João Victor Oliva
Hipismo CCE - Carlos Parro
Hipismo Saltos - Marlon Zanotelli
Hóquei sobre Grama e Indor - Vinicius Vaz
Judô - Mayra Aguiar
Karatê – Vinícius Figueira
Levantamento de Pesos - Jaqueline Ferreira
Maratona Aquática - Ana Marcela Cunha
Nado Artístico - Laura Miccuci e Luisa Borges
Natação - Bruno Fratus
Pentatlo Moderno - Danilo Fagundes
Polo Aquático - Ana Beatriz Mantellato
Remo - Lucas Verthein
Rugby - Isadora Cerullo
Saltos Ornamentais - Kawan Pereira
Skate - Rayssa Leal
Softbol - Mariana Pereira
Surfe - Italo Ferreira
Taekwondo - Milena Titoneli
Tênis - Luisa Stefani e Laura Pigossi
Tênis de Mesa - Hugo Calderano
Tiro com Arco - Marcus D’Almeida
Tiro Esportivo - Felipe Wu
Triathlon – Vittoria Lopes
Vela - Martine Grael e Kahena Kunze
Vôlei – Fernanda Garay
Vôlei de Praia - Duda Lisboa
Wrestling - Laís Nunes

Rebeca Andrade foi escolhida como a Melhor Atleta do Ano; ao lado, no quadro, Isaquias recebe o troféu na premiação



1212 ESPORTES

Michael, do Flamengo, ganha prêmio 
de gol mais bonito do Brasileiro

Fluminense 
entra na briga 
para contratar 
Germán Cano, 

ex-Vasco

Estádio Nilton Santos passará por 
reformas no gramado por 25 dias 

Carlos Brazil não é mais o 
gerente das categorias de base 
do Corinthians. Após pouco 
menos de sete meses de traba-
lho no Parque São Jorge, Brazil 
se despediu nesta quarta-feira. 
Instantes depois, ele foi anun-
ciado como novo gerente geral 
do departamento de futebol pro-
fissional do Vasco.

“Obrigado, Corinthians! 
Hoje, me despeço da Base do 
Corinthians grato por esses 
intensos meses de muito tra-
balho e parceria com torcida, 
atletas e profissionais. Me dire-
ciono a um novo desafio profis-
sional e desejo que os #Filhos-
DoTerrão sigam fazendo bonito 
e dando frutos ao Timão!”.

“Um chamado do Vasco é 

uma convocação. Estou muito 
feliz em poder retornar ao clube 
pelo qual tenho imenso carinho. 
Com muito trabalho, empenho 
e principalmente apoio da tor-
cida, conduziremos este Gigante 
ao cenário do qual nunca deve-
ria ter saído! Vamos juntos!”.

A base do Corinthians 
seguirá tendo como diretor 
Osvaldo Neto. Nos próximos 
dias, o clube deve anunciar um 
substituto para Carlos Brazil.

Jacinto Antônio Ribeiro, o 
Jaça, mesmo sem cargo oficial, 
segue sendo o nome de maior 
influência no departamento 
e braço de Osvaldo Neto. Há 
muita pressão interna para que 
ele não assuma nenhum cargo 
oficial.

O gramado do Estádio Nil-
ton Santos, tão criticado até 
mesmo pelas seleções que 
disputaram a Copa América 
no meio do ano, passará por 
reformas nas próximas sema-
nas. A duração das obras no 
campo do estádio do Botafogo 
deve ser de aproximadamente 
25 dias, informa a coluna 
do Mauro Cezar Pereira, do 
“UOL”.

Primeiramente, será feito 

um corte vertical com aera-
ção com o auxílio de uma 
máquina holandesa chamada 
Verti-Drain. O equipamento 
possui pinos ocos que retiram 
“charutos” de argila do solo.

Ao mesmo tempo, a 
empresa que cuida do gra-
mado adicionará 60 metros 
de areia para penetrar nes-
ses “poros”, com o intuito de 
melhorar a drenagem, o nive-
lamento e a maciez do campo.

O Estádio Nilton Santos 
recebe no próximo sábado o 
1º Natal da Estrela Solitária, 
que terá como atração prin-
cipal o jogo festivo entre os 
times de Loco Abreu e Túlio 
Maravilha. O primeiro com-
promisso oficial no local em 
2022 está previsto apenas para 
o fim de semana do dia 29 de 
janeiro: jogo contra o Bangu, 
pela segunda rodada do Cam-
peonato Carioca.

Em busca de um centroa-
vante para ser titular na tempo-
rada de 2022 e substituir Fred, o 
Fluminense entrou na briga por 
Germán Cano. Ex-atacante do 
Vasco, o argentino deseja per-
manecer no futebol brasileiro 
e pode encontrar no Tricolor o 
seu novo clube.

De acordo com informações 

do site, o atacante gostaria de 
receber cerca de R$ 600 mil. 
O valor deverá ser pago pelo 
Fluminense ao volante Felipe 
Melo, ex-Palmeiras, que está 
próximo de um acerto. Com 
as saídas de alguns atletas do 
elenco, o Tricolor deverá conse-
guir fazer investimentos maio-
res no ano que vem.

Além de Cano, o Flumi-
nense também tem Gilberto, 
de 32 anos, do Bahia, como 
opção. Vice-artilheiro da Série 
A, o atacante brasileiro está bas-
tante valorizado e o clube das 
Laranjeiras terá bastante con-
corrência para conseguir a sua 
contratação.

Fred, de 38 anos, tem con-

trato com o Fluminense até o 
meio do ano que vem. Atual 
titular do clube carioca, o atleta 
deverá encerrar sua carreira 
antes do fim de 2022. Reservas 
do ídolo tricolor, Abel Hernán-
dez e Raúl Bobadilla não devem 
ficar. Com isso, em 2022, o Flu 
teria apenas John Kennedy para 
a posição, além de Fred. 
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M
ichael, do Flamengo, ga-
nhou na última terça-feira 
(7) o prêmio de gol mais 
bonito do Campeonato 

Brasileiro de 2021. Em votação popular, 
internautas escolheram o tento do ata-
cante contra a Chapecoense, dia 11 de 
julho, no Maracanã, como o mais belo 
da competição, superando o de Mikael, 
do Sport, contra o Atlético-GO.

O golaço de Michael garantiu ao 
Rubro-Negro uma vitória por 2 a 1 em 
casa em grande estilo. Na ocasião, o joga-
dor’ driblou cinco adversários, incluindo 
o goleiro, antes de balançar a rede. Em 
tom bem-humorado, o perfil oficial do 
Brasileirão chamou o lance de “Fila 
do Feio”.

Além do prêmio de gol mais bonito, 
Michael concorre ao prêmio de Craque 
da Galera do Campeonato Brasileiro, 
também escolhido por votação popu-
lar. O pleito está encerrado, mas o resul-
tado será divulgado apenas na próxima 
sexta-feira (10).

Atacante 
desbancou 
Milkael, 
do Sport, 
em votação 
popular

Argentino 
e Gilberto 
são as 
opções 
para o 
ataque

Carlos Brazil 
assume 
futebol 

do Vasco


